

Hebe Casado: “Es hora de darle un aire fresco a la política”



La actual diputada provincial y precandidata a diputada provincial por la Cuarta Sección Electoral en la lista 503 B Cambia Mendoza, Hebe Casado, dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael de cara a las próximas elecciones Primarias Abiertas Simultáneas y Obligatorias (PASO).

Explicó que “habitualmente la gente no sabe por qué tiene que ir a votar, y mucho menos qué es una PASO; lo que se vota ahora en septiembre son las PASO, que son como internas dentro de los partidos políticos o de los frentes, para elegir los mejores candidatos para las elecciones generales, que son en noviembre”. Destacó que la lista que ella conforma tiene otros candidatos que, de ganar, ocuparían por primera vez un cargo político, a diferencia de otras listas y partidos cuyos candidatos ya han sido funcionarios públicos en más de una oportunidad. “Creo que la gente en general está cansada de ver siempre las mismas caras y de ver siempre los mismos resultados; creo que es hora de darle un aire fresco a la política, con ideas que vengan desde lo privado, desde aquel que paga impuestos, desde aquel que mantiene al Estado, para que la política en general empiecen a cambiar”, dijo, y agregó que “Argentina hace más de 10 años que no crece, el empleo privado hace más de 10 años que no crece, entonces seguir eligiendo lo mismo es un error y no comprometerse con el cambio, con cambiar esa situación, también es un error”.

Hay quienes critican las elecciones primarias, pues consideran que son perjudiciales tanto

por la presencia de la pandemia como por el costo que tienen. Casado expresó en consecuencia que “todo lo que signifique institucionalidad y dar acceso a todo hecho democrático es una inversión, no un gasto”. “De este desastre económico y social que estamos viviendo se sale con institucionalidad, no con otra cosa”, aseguró.

Entre sus propuestas como candidata, está principalmente el apoyo a la producción, a quienes sostienen el megaestado, evitando que aumenten los impuestos y sacando otros a medida que pase el tiempo, a fin de ayudar a quienes producen. Todo ello está dirigido “hacia la generación de riquezas en la provincia”.

Manejo “negligente” de las vacunas

Por otra parte, la legisladora se refirió al manejo de las vacunas contra el coronavirus. “Creo que la vacunación ha sido negligente e ideológica por parte del Gobierno nacional, pues no se consiguieron las mejores vacunas, ni se cumplió en tiempo y forma, se distribuyeron en forma sectaria hacia los grupos ligados al poder y estamos en septiembre, hemos pasando todo este tiempo y falta una gran parte de la población por vacunar, solo el 30% tiene las dos dosis de la vacuna colocada, y esto marca lo desastroso que ha sido el plan de vacunación”, sostuvo.